

LES OUTILS NUMÉRIQUES AU SERVICE DU CABINET

Nous y sommes... Le congrès de l'IFEC de 2012 abordait les possibilités d'anticiper les évolutions à venir (à l'époque) afin que le cabinet puisse faire face à la mutation technologique inévitable. 4 ans plus tard, **la mutation est bien réelle et elle est déjà en marche !**

Les opérations réalisées par nos clients dans un contexte dématérialisé est un sujet hautement d'actualité. Ceci s'explique par un environnement global qui est de plus en plus tourné vers les applications digitales et la dématérialisation en raison d'une forte demande des consommateurs (des clients). Les smartphones, les tablettes et les informations instantanées ont pris une place prépondérante dans la vie quotidienne des entreprises. Nous devons suivre ce changement pour être performants !

Les ateliers numériques vous donnent les outils et les idées pour faire face à cette évolution, à cette demande et performer. Ces ateliers ont pour but de repenser l'organisation du cabinet à travers la transition numérique, communiquer sur votre savoir-faire à travers les réseaux sociaux, repenser l'audit dans un contexte désormais dématérialisé et y incorporer le risque de cybermenace qui est de plus en plus présent.

LA TRANSITION NUMÉRIQUE D'ACCORD ! MAIS COMMENT PILOTER LE CHANGEMENT ?

La transition numérique de votre cabinet est abordée par Nicolas BOLLÉ, Yann BENCHORA et Denis BARBAROSSA, tous les trois experts-comptables et commissaires aux comptes. Trois profils différents, trois méthodes différentes mais une même conclusion : la dématérialisation de leur processus, de leur métier. Trois expériences qui permettent d'expliquer d'un point de vue pratique, le passage d'un cabinet papier à un cabinet 2.0, retour d'expérience de Nicolas BOLLÉ ou la mise en place d'une organisation dématérialisée dès l'origine pour Yann BENCHORA et Denis BARBAROSSA. Tout vous sera dit sur le cabinet numérique : l'organisation, les ressources humaines et le marketing. Les outils, rouages essentiels

Nicolas BOLLÉ

Rapporteur délégué des ateliers nouvelles technologies



Nicolas BOLLÉ a repris un cabinet d'une dizaine de collaborateurs il y a quelques années. Membre de la Commission Innovation de l'IFEC et du conseil de gestion de la section Paris IDF, Nicolas a accompli la transition numérique du cabinet qu'il a repris, passant ainsi du "tout papier" au "tout numérique". Aujourd'hui, le cabinet restitue à ses clients des informations en temps réel pour la bonne gestion de leur entreprise.

de la transition numérique, la conduite du changement pour les collaborateurs présents dans votre cabinet et la politique de différenciation mise en place auprès des clients et des entreprises cherchant à s'attacher les services d'un expert-comptable. **Performer l'organisation de votre cabinet !**

UTILISER LES RÉSEAUX SOCIAUX PROFESSIONNELS POUR DÉVELOPPER VOTRE CABINET

Cette organisation entraîne une communication numérique et digitale à travers les réseaux sociaux. Frédéric TILLARD expert-comptable et commissaire aux comptes, Ambroise CARRIERE, responsable d'une agence de communication et Rémy LONGUEVILLE, consultant, interviennent pour vous faire part de leur expérience, des nouvelles méthodes de communication à travers les réseaux sociaux. Comment utiliser les réseaux sociaux pour promouvoir le cabinet, ses travaux et ses domaines de compétences ? Comment susciter l'intérêt des internautes ciblés localement ou à plus grande échelle ? La communication ne cesse d'évoluer, l'information et le divertissement sont des clés essentielles à une bonne visibilité.

Performer le chiffre d'affaires de votre cabinet !

L'INCIDENCE DE LA DÉMATÉRIALISATION DES DONNÉES COMPTABLES SUR LA MISSION DU CAC

Le numérique, la dématérialisation des opérations de nos clients sont de plus en plus présents dans leur organisation interne. Celle-ci doit être appréhendée lors de l'audit pour tracer les flux de plus en plus nombreux. Comment adapter la démarche d'audit ? Comment tenir compte de l'organisation du client pour effectuer des contrôles efficaces, sans pour autant proposer un budget démentiel ? François GERARD et Jean-François VANNESTE, tous deux commissaires aux comptes, nous font part de leur expérience d'audit au travers de cas pratiques et vous proposent une démarche cohérente dans un environnement dématérialisé. **Performer l'assurance raisonnable !**

LE RISQUE DE CYBERMENACES DANS LA DÉMARCHÉ D'AUDIT

Le monde numérique entraîne de nouvelles menaces. L'actualité est porteuse de ces situations, de plus en plus de nos cabinets et de nos propres clients sont menacés et victimes de ces nouvelles menaces et de fraudes... Le sujet est abordé par Daniel GUINIER, conseiller en sécurité et expert en cybercriminalité. Un panorama des risques sera abordé pour en apprécier les conséquences sur la démarche d'audit. Des témoignages pratiques sur des situations réelles rencontrées par nos confrères viendront alimenter le débat. **Performer la sécurité (la vôtre et celle de vos clients) !**